

Reventin-Vaugris

Jeux et projets pour l'association Cart'en pions

Le Dauphiné Libéré -



La bonne ambiance accompagne l'univers des jeux de société. Photo Le DL/Dominique Josset

La nouvelle année a bien débuté pour l'association Cart'en pions qui regroupe des amateurs de jeux de société. Ses membres se retrouvent chaque jeudi après-midi à partir de 14 h pour partager un temps de jeu. Janvier est le mois traditionnel de la galette, Cart'en pions n'a pas failli. Prochainement, plusieurs manifestations sont prévues telle que la soirée jeux du 27 février. Par contre, celle-ci est ouverte uniquement à un public majeur.

Comme le confie la présidente, Michèle Forest, un autre projet consisterait à proposer une soirée jeux en invitant toutes les associations reventinoises. Par ailleurs, Cart'en pions se porte bien aujourd'hui. Elle compte 54 adhérents qui se retrouvent à chaque fois dans une bonne ambiance.

Contact : 06 62 75 03 56.
